



Was könnte schöner sein? In diesem Horchheimer Hinterhofparadies spielen nahezu 15 Kinder. Sie werden antiautoritär erzogen.

Fotos: Buslau

V
Koblenzer Mundart
von Katharina Schaaf:

Antiautoritär

„Wat es antiautoritär?
hat letzt gefrocht dä Jung.
Der Modder kimmt su neweher
die Antwort von der Zung:

„Datt es Erziehung ohne Drill,
ohne Gebröll on Schlöhn.
Dä Klein darf zo demm Babba ,Will',
zor Mama ,Lißje' sohn.

Et get kei Kneppelmusik mie,
dehim on in der Schull.
Nur Kameradschaft, wie noch nie,
dä Stecke es gleich Null.
Mir ginn och met der neue Zeit,
erzechje dich modern.
Jo, mir sein fortschrittliche Leut -
datt Ahle leit ons fern.“

„Wat heißt hei ahl? Dau has en Tick“,
reeft ärjerlich dä Stropp.
„Ich han der Uhm' letzt die Perück
em Bus gezooch vom Kopp.

Die Uhma hat trotz kahler Stärn
gar nix gemacht doher.
Se haut mich nie, es huhmodern -
antiautoritär.“

27.5.71
Kath. Schaaf